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哇!神是這樣治理祂的國 

——慕主先鋒教會主日聚會 

江秀琴牧師 

2023 年 5月 20日 

我們在座的家人及線上的全球的家人，大家平安。 

感謝主！我們先來看一節經文，《啟示錄》11 章 15 節：

「第七位天使吹號，天上就有大聲音說:『世上的國成了我主

和主基督的國；他要做王，直到永永遠遠。』」阿們！這個經

文是在我們大堂外面的牆壁上，對不對？這邊第七位天使吹

號，然後就從天上有大聲音說:「世上的國成了我主和主基督

的國；他要做王，直到永永遠遠。」神要我們建立這個堂， 當

時，我就是有一個感動，大堂裏面要寫「耶穌我唯一的熱情」；

而外面，我就是想到啟示錄 11章 15節這個經文。 

當末世的時候，第七位天使吹號，天上就大聲音說:「世

上的國成了我主和主基督的國，他要做王，直到永永遠遠。」

也就是說：如果我們裏面是「耶穌你是我唯一的熱情，神的

國就會一直的降臨在我們的身上，然後藉著我們彰顯到外面

所在之地。如果全球更多的基督徒是過這樣的生活，世上的

國很快要成為我主和主基督的國。阿們！我這些日子的幾篇

資訊，一再講到神現在要來治理，祂要來治理了！那你們會
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不會從所發生的一切事，看見祂在治理？何等！何等！何等

的無法用言語形容的奇妙、偉大、威嚴和榮耀！有沒有發現？

祂真的在把所有人無法做的隱藏在裏面的、隱藏在暗地裏的

所有仇敵的詭計，一個一個把它掀出來，是不是？ 

仇敵怎麼樣集結牠的勢力要來攻擊以色列，神就會選一

個人——畢邁可，要在這個之前發起全球的百萬的基督徒來

為以色列禁食禱告，以至於在以色列地的猶太人，真的經歷

到神作超自然的、人無法做的奇妙偉大的工作，是不是？神

是不是太偉大了？幾千枚的的炸彈這樣飛過來，但是他們總

共只有一個傷亡，是一個來不及去到防空洞的，敵人被摧毀

的一塌糊塗。神是不是做得太奇妙了？親愛家人，你有這樣

的神，你是不是要歡呼？是不是凡在我裏面的都要向祂歡呼，

都要稱頌祂的奇妙偉大？ 

在我們美國也是！一直在發生很奇妙的事！仇敵氣憤憤

的一直在做，但是神就是這樣——噔!你做工我就把你的底

牌掀出來。是不是？如果你好好看新聞。那我就是說——神

在治理。我常常說：「主祢治理的好棒！我好喜歡祢來治理！」 

世上的國必要成為我主和主基督的國，那你是神的國的

百姓，你對神國的運作有多少認知，這就是我今天的負擔。 

我要來講到神的國是怎麼運作的，也就是說我們這個人

在世上的國，無論你是從馬來西亞來的、從新加坡來的、你
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是從日本來的、你是美國的 ABC（在美國出生並長大的華裔），

你不管是哪一國，你在地上已經過了幾十年的生活了，你對

於世上國的運作太習慣，是不是？但是，神國的運作是迥然

不同的，你認識嗎？你知道嗎？也就是你沒有辦法用世上的

國的運作，來在神的國裏面運作，因為我們要迎接復興，所

以我需要講這個，也就是說，你需要知道神國是怎麼運作的，

我需要活在其中，照著祂所要的來運作。 

很多人特會過了以後又回到原樣，而神放在戴冕恩裏面

的一個渴慕，就是有一群人是真的渴望來聽「神祢要做什

麼？」神跟他說：「你去招這樣的人。」就先有了一小群的人，

都是定意並彼此立約：「在神說話之前我們絕對不做什麼；神

說了話，我的教會、我的計畫、我身旁的好多的雜事，我全

部都可以撇下，我就是全力以赴來做神要我們做的。」他們凡

事都要仰望神，聽見是神的聲音，神的旨意，然後一起來做。

然後神就感動他們，大家共同知道，要在一個地方第一次聚

集，神跟他們講：「你們這個聚集一定要非常的單純，不要有

宣傳廣告；不要有特定的講員；不要有預定的程式；不要有

預定要達成的目標。」那你想這樣的聚集有多少人會來參加？

我們如果憑我們的理性想，不太有人要參加嘛！也不知道到

底有什麼講員，有沒有名講員；然後這次的聚集是要做什麼；

要達成什麼目的；都沒有講這些，也沒有什麼比較吸引人的

廣告。可是神真的招聚了好多人！神為什麼要這樣做？神說：
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「我要每一個來的人是因著聖靈感動他要來。」感謝主，神真

的在各地有預備這樣子的一群餘民，他們就是聖靈感動他們

要來參加聚會，所以他們就來了。 

這一群事先在一起的父老，就每一堂的會前會都會仰望

神要怎麼樣，要做些什麼，然後一堂一堂聚會下來到最後一

堂，然後他們會前會有仰望，開始聚會，敬拜了以後，大家

就全部安靜在神面前很久的時間，然後就有一個媽媽，就是

戴冕恩牧師的屬靈母親，就帶了一個 11 歲的孩子來到他面

前說：「這個小孩有話要說。」然後戴爸就請那個 11 歲小孩

講，他講出來的話，他們都驚訝，為什麼？他就講出神的心

意，以及他們在會前會所仰望出來的事情，他全都講出來，

好像他有參加會前會似的，所以大家都很驚訝稀奇。11歲的

孩子，神要他說，他就說了，他說了以後，然後神就跟戴冕

恩牧師說：「你們聚會可以結束了，因為我要做的事已經做完

了。你如果還要繼續再做，那我也祝福你們；但是如果你現

在就結束，你就祝福了我。」戴冕恩牧師就覺得說：「哦！主

啊，你已經祝福我們那麼多，當然我們要祝福你，我們就結

束。」然後他就跟會前會的父老們講：「主說：『現在要結束

了。』」那他們每一個人都仰望，仰望以後就回來說：「阿們！

我們也覺得是神的心意。」然後聚會就結束了。 

那可是你知道嗎？戴冕恩牧師說，他的理性就是會覺得，

最後一堂聚會應該是帶到高潮，所以應該怎麼樣，然後告訴
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大家，然後再怎麼樣。可是神這樣說，他就覺得祝福神最重

要，一個聚集最重要的就是神要做的達成了，那就好了！那

是最重要的！所以就這樣結束。後來神就讓他明白，神要試

驗他們：「你心內如何？肯守我的律例誡命、肯守我的話不

肯？」這就像神帶以色列百姓出了埃及，整個曠野的歷程是

為了試驗他們：到底心如何？肯不肯守神的一切的律例典章

誡命？神吩咐的話跟你理性實在是很相違背，你肯不肯守？

你肯守，至終帶領你們進入應許之地——美地的時候，你們

才有辦法存活，而且得著美地，勝過世上的國。因為神要建

立祂的國度在地上，祂的國度是祂要來做王，神一直在選這

樣的一群人，所以這一群人被神試驗，神就是讓他明白：我

要揀選一群餘民（就是餘剩的百姓）這群餘民可能是一些很

普通的人、可能是一些家庭主婦、還有一些孩童。祂不需要

你的學歷多高、你多有才華、你多有各方面的技能、專業的

知識、專業的才能。祂就是要選擇這樣一群單純的順服祂、

跟隨祂的人，祂就可以使祂的國大大的降臨。為什麼？因為

祂國度的運作方法跟人、跟世上的國是不一樣！世上的國就

是要選精英，可是神不要，祂要你們單純的像孩童的。祂說：

「我的國度，天國裏都是這樣的人——單純像小孩的。」祂要

這樣的人。我為什麼要講這個？因為復興來臨，除非我們回

轉變單純。你如果一直要靠你過去宗教的經驗、你過去服侍

主的經歷來運作，你可以一直的、一直的運作，復興永遠不



 6 

會來到。 

你知道後來神藉著戴冕恩他們這樣的一群人做起什麼？

是人不可能做到的。帶起全球的基督徒要成為一個家。這容

不容易？太難了！你想想你家幾個人？常常只有夫妻兩個，

都會吵了幾十年還在吵，是不是？夫妻兩個再加上兩個孩子

——四個人，幾十年相處下來各奔東西，為什麼？很難合一！

但是神要得著一群餘剩的百姓，這一群人是那樣的只在乎聽

神！絕對的聽祂！絕對的順服祂！這樣子就能夠讓神的國降

臨在這些人的身上，而這些人聚集在一起，一起來聽神，就

可以去完成人永遠沒辦法完成的大事。現在已經有 100多個

國家都加入這個「回家」：澳洲、新加坡、馬來西亞，一國一

國都承認「我們是孤兒，我們要進入家人同行。」誰能做這樣

的事？所以整個全球的基督徒可以成為一個家，那是很奇妙

的！ 

大概在幾個禮拜前，我們的一個小家，小家長請一位弟

兄來帶領先知性的運作，大家先仰望神今天要祝福哪一位，

然後大部分都是仰望出是這一位，然後大家就一起來為這一

位仰望「神要給他什麼話」，就這樣運作。他們聚會一般應該

是差不多 9:30、 9:40結束，那一天一直到 10:30 結束，然

後弟兄就想：「我下次要使大家不要拖那麼久，最晚 10點就

結束。」後來，他在等候神的時候，神就跟他講：「這個聚集

的目的是什麼？你是要讓他們操練說預言的恩賜，還是要讓
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被祝福的小家員得著祝福？」弟兄就回答說：「我兩樣都要，

但是最重要的是，神啊，我希望祢大大的臨到我們，釋放改

變生命的大能。」神就問：「那如果我要讓你們一整晚都說預

言來祝福這個姊妹，你會不會覺得太打擾了你們的生活呢？」

弟兄就說：「哦！不會啊！不會啊！神你要多少小時都可以！」

神就跟他說：「但是你現在就想結束啊，因為你就想著早結束，

所以你會這樣想，你要早結束，就是因為你不覺得復興會從

一個小家的聚會開始。你注重的是時間，如果你只是要運行

程式，達成你特定的目標，你就去運行，我 10 點就離開。」

這個弟兄他就覺得很羞愧，然後他就跟神認罪悔改：「神哪，

我真的對不起祢，赦免我！我只是要祢在我所定的一段時間

做我想要做的事，而不是讓祢做祢要做的事。」 

你聽得懂嗎？我想所有服侍主的人都聽得懂，對不對？

我們一場聚會，我們常常只是想幾點到幾點敬拜，我們就希

望神祢在敬拜的時間大大的臨到我們，是不是？帶敬拜的是

不是這樣子？大大的臨到我們，大大的彰顯你榮耀的同在，

然後準時 40分鐘以後，或 50分鐘以後，「啪」，就結束，是

不是？帶敬拜的是這樣，講道的也是這樣。如果神這時候要

他停住，不要講了，他願不願意停住?「我還沒講完！我寫的

稿還沒講完呢！」如果神說:「我還要你再跟他們講什麼」你

會說:「不行，神時間已經到了，我再講人家會嫌煩呢。」會

不會？服侍主的人，你很坦白面對自己一下，你會不會這樣？
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問問自己，自己是不是這樣，在乎的是時間？ 

我告訴你，我這個人是很在乎時間的。我早期，26歲出

來服侍主的時候，我們倆個姊妹，她是先去服侍 1 年 4個月

我才去的，所以她在帶聚會。她不會司琴，我會司琴，所以

我就司琴。然後常常有時候我們在安靜的時候，很長很長的

時間，就一直還不進入講道。我會覺得，她好像都不在乎時

間，那我偏偏是很在乎時間的，所以我就會看表。但是我知

道我這樣不對，所以我後來對付自己到一個地步，我都把表

這樣轉過來，全都不敢看表，就不要在乎時間。所以我說：

「你會不會很在乎時間？」今天如果你是帶領的、主責的人，

你是不是在乎時間過於聖靈要做的？那我的天然人是很在

乎時間的，所以我就一直使自己都完全不要這樣，把表都要

翻過來，這樣子去對付自己。你知道人天然的傾向都是會強

的，會一直往這方面去，然後如果無時間限制的一直這樣下

去，你就會覺得「那什麼時候才要結束啊？」是不是？ 

現在，如果你要迎接復興，聖靈工作的時間跟你的時間

是不一樣的。對不對？因為神看千年如一日，一日如千年，

所以祂不是照你想的方式來做。你看雲柱火柱就這樣停著，

我那時候看「哇！一個月誒！」我想一個月真的會受不了，一

個月都沒有進度，都不走路，就一直停在那個地方，是鳥不

生蛋的地方。甚至有時是一年哎，你受得了嗎？你會覺得雲

柱一定有故障，怎麼可能神會讓我們在荒野的地方這樣停一
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年？有意義嗎？就我們的理性講沒意義，就神而論太有意義

了，祂就是要看「你的心內如何？你願不願意忍耐等著我的

帶領？你願不願意忍耐等著我的發命？我已經跟你們講了，

雲柱收上去，你們才跟著雲柱起行。我說了，但是你們會一

直覺得現在這句話大概不適用。」是不是？我們常常把神的

話打折扣，我們沒有認定祂是說話不改變的神，祂是不改變

的神。這方面祂在《申命記》第 8 章就講得很清楚，「我是要

熬練你們，試驗你們，看看你們肯守我的誡命不肯。」然後祂

是不是要苦待你？不是！祂要你終久享福。 

我從 16 歲信主到現在，53 年的期間，一直覺得「神最

大，我聽祢的就沒錯。」我到現在還是這樣的認定。我如果沒

有這樣認定，我現在可能已經不活在世上，你知道嗎？但是，

我現在仍然可以過「集萬千恩寵於一身」的生活。親愛的家

人，我要見證神的國是極其威嚴跟榮耀的，所以你要做神國

的百姓，你就要脫離世上國的理性的邏輯。而且這也是神要

我來矽谷（Silicon Valley）設立教會的目的之一，其中的

很重要的一個目的。因為矽谷（Silicon Valley）是科技尖

端，是集中許許多多的聰明人——碩士、博士、高學問的人

的地方，高科技！高學問！天才！集中這樣的人。神要揀選

一個單純像小孩子的人來帶領他們進入神的國，為了要叫他

們終久享福，這是神的旨意。神在我身上發生太多太多，都

是非理性能夠想得通的事情，都只因為一直順服祂，跟隨著
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雲柱火柱。 

我今天跟大家分享這一位弟兄所經歷的，是要每一個服

侍主的、每一個帶領的人，你要留意，不要錯過神的心意。

神隨時可能在我們的禱告會、隨時在小家聚會、隨時在任何

一個聚會忽然就爆發復興。 

以前，阿根廷大復興怎麼爆發的？就是神感動米勒牧師，

他們只有幾個人，大家圍繞著這一張桌子繞。繞了以後，他

就問他們：「欸，你們有沒有誰有什麼感動？」有一個姊妹就

說：「啊！我就有感動，我想要在這個桌子敲一下，可是我就

覺得，做什麼呢？太奇怪了！」後來，他們就再繞，然後米勒

牧師就跟她講：「你有感動你就一定要去敲。」繞了不知道第

幾圈了，那個姊妹才順服了那個感動——就這樣去敲一下。

哇！靈風就從門這樣吹進來，復興就開始了。你說：「哇！這

是天國的王！祂做事好奇怪啊？叫一個姊妹這樣去敲一下，

有什麼意義呢？」為什麼？因為神國的王，凡事祂都能做的！

祂說有就有，命立就立！祂不需要你多能幹，祂只要你肯聽

祂的話。為什麼？因為接下來就是千禧年了，神要把天堂降

到地上來，而祂要得著一群這樣子跟祂同心、有祂的體質、

被改變像祂的神的眾子，能夠與祂一同來執掌王權在這個地

上。 

《聖經》裏面講你要治理五座城，他要治理十座城，是
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真的。祂不會把祂的五座城、十座城給那個某某某博士、超

博士、很能幹、很會做事的。祂不需要這樣的，因為世上的

國所運作的一切都會敗壞，是不是？不是會加添神的國什麼，

而是會敗壞。你只要聽到神的話、神的命令就去做，所做出

來的，那是永存的。你說：「真的有這麼絕對嗎？」是真的！

是真的！ 

我其實本來就是很理性的人，但是我還好，早一點信主

了，十六歲信主，我常常一章一章的背《聖經》，所以神的話

在我的裏面，刻在我的心板上，成為我的價值觀、成為我行

事為人的準則，所以我習慣順服神。而這些順服神，是在整

個家都逼迫我這樣的環境中去考驗，「你還肯聽神的話嗎？

你還背起十字架跟隨神嗎？」所以神的話對我很真，這個堂

才會建成。如果我憑天然的理性，這個堂是不可能建成的。

你知道我們標到這個堂就已經是一個很神跡的，對不對？你

有什麼資格來跟人家競爭？這個土地開發商，而且是上市股

票公司的，他是志在必得的，圖都畫好了，這地方個他要建

多少棟，他把圖都展現出來，他志在必得的。我們一個「土

包子」去參加，第一次去參加投標，什麼也不懂，我只憑著

說：「我是奉萬軍之耶和華的名而去的。」就這樣，只是因為

我清楚神的旨意。然後我們標到以後，是不是就好高興了，

一帆風順呢？沒有。標到以後隔三天就接到說：「你們只能蓋

一兩百人的地方，因為那個巷子太小；你們的土地上如果找
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到一只稀有鳥類、稀有動物，你們就不能蓋。」好多個這種消

息，那是不是就罷了呢？雖然清楚神的旨意，這時候你碰到

這些困難，你都會忘掉神的話的。可是我不是，我是再來仰

望神：「神啊！政府這樣說，那還是祢的旨意，如果還是祢要

我買，祢再給我話。」我就再仰望，然後神就再給我話：「你

買這地乃是合乎贖回之禮。」結果等到我們破土典禮，我才知

道，我們這個地方是宣教士以前登陸的地方，是贖回的。這

個「稀有鳥類、只能蓋多少人」，我就是說：「是祢讓我買的，

祢一定要市政府通過，祢一定讓這個地方不能有這些稀有鳥

類、稀有動物。」我就這樣一直禱告、禱告、禱告，神一一的

成就。太奇妙！市政府規定的，他們去了，「好了，你們想蓋

多大就蓋多大了。」神是不是可以做這麼奇妙的工作？那也

不是我們很有錢可以蓋，還是要繼續禱告啊，禱告啊，起來

一直歡呼讚美啊，「主啊！你要賜下！你要賜下！」主就賜下

那些錢。 

當神帶我們進入應許美地，那就是復興，那就是我們要

被改變像祂，你羨不羡慕？我們大家要學習一個活潑的生命，

更有反應的，對不對？你羨不羡慕？（現場回應：「羡慕」）

你羨不羡慕神的國降臨？（現場回應：「羡慕」）對！這是基

督徒經常在禱告的——「願祢的國降臨！」所以我們羡慕啊！

那現在神的國真的要降臨了，就在乎你非常的渴慕——「願

祢的國降臨！願祢的國降臨！」我告訴你：「神的國要一直更
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豐滿地臨到，美國才有盼望欸！你知道嗎？美國有盼望，全

世界才有盼望啊！」美國之能夠有盼望，教會要先有盼望，而

神已經把極大的盼望放在教會裏面。祂說了：「我要來治理！

我要來治理！我的國要降臨。」那神的百姓是不是要熱烈起來

回應，是不是？（現場回應：「是」）起來禱告：「神，我要，

我非常渴慕祢的國降臨。」 

神給我們的這個弟兄的經歷，就是在告訴我們：任何一

個，無論你是小家長、你是牧師、你是傳道人；你是任何一

個——你是兒童主日學的校長、你是兒童主日學的老師、你

是青少年的輔導，你在帶領幾個人，都有可能復興從這個地

方開始，可是你要最在乎的是跟隨神。你說：「哎呀！我不會

跟隨了！我怎麼知道怎麼跟隨？」你好好過《內在生活》，好

好去聽《讚美》《等候神》，你要真的去等候神，真的去遇到

什麼事都去讚美，否則末世的困難，你很難得勝；你要去聽

《爭戰得勝之方》，以至於你思想上、理性上遇到通不過的，

你知道如何爭戰。 

《爭戰得勝之方》裏面第 5、第 6卷講到「疾病的爭戰」，

我當初在講這個的時候，我講到第 5卷，全場我們弟兄姊妹

一大堆的人都得著醫治欸，各樣的病都得著醫治。而你知道，

當我在講《爭戰得勝之方》的時候，我開車回家，我從新彼

得斯（new peters）酒店開車回到史蒂文斯溪（stevens 

creek），就在現在的外瑞發爾（very fair），我聚完會就這
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樣開車在高速公路，快到史蒂文斯溪（stevens creek）那個

出口，我的車子莫名其妙的就這樣往左邊轉、往右邊轉、往

左邊轉、往右邊轉，然後就「嘟……」轉向一百八十度。那

個完全不是我在開車的，是一個力量就這樣這樣，可是神就

這樣保護著我，往左邊往右邊這樣轉都沒有撞到人，你知道

那個高速公路上八點都是車子的，就沒有去撞到。然後車子

「嗚……」這樣轉一百八十度，跟別的車子面對面。我相信

一定是天使讓停止的，就這樣沒有撞到。然後就再開回家。

所以我知道，仇敵很氣我講《爭戰得勝之方》，很怕神的百姓

開始懂得起來爭戰。 

剛剛我們聽亨利講，你就知道他在上班，他的工作有很

多的不容易，做不完的工作、沒辦法解決的問題、沒辦法掌

控的一些事情的發生，理性在想：「哎呀！這個聚會又沒辦法

參加了，那個聚會、那個服侍又沒辦法參加。要不要去給敬

拜團隊請個假？雖然是我主領，可是我也沒辦法啊！真的，

我的工作這些沒辦法解決，而且那一天還需要加班。」但是他

轉眼之間就覺得：「不行，我不能任憑自己這樣子，我應該來

爭戰禱告。」他這樣爭戰禱告了，結果一切都照著神原定的計

畫在進行，是不是？沒有照著公司的計畫在進行，這叫做世

上的國成了我主和主基督的國，祂要做王，祂要來掌權。祂

要在你身上掌權，先在你的思想上掌權，祂就在你的工作上

掌權，祂就在你公司裏掌權。 
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我們再來看一處經文，《詩篇》105 章 17-21 節：「在他

們以先打發一個人去，約瑟被賣為奴僕。人用腳鐐傷他的腳，

他被鐵鏈捆拘。耶和華的話試煉他，直等到他所說的應驗了。

王打發人把他解開，就是治理眾民的，把他釋放；立他作王

家之主，掌管他一切所有的。」你看這個地方講到，神說「在

他們以先」，這是什麼意思呢？這段經文前面講到：「祂命饑

荒降在那地上，將所依靠的糧食全行斷絕。」那祂把糧食都斷

絕了，以至於讓雅各他們只好來到埃及，但是祂在雅各全家

來埃及之前，祂先差派一個人，就是約瑟去埃及，這都在神

的計畫裏面，而祂差派約瑟去埃及，然後他所遭遇的是腳鐐，

最後是被關到監牢裏去，但是他在獄卒的眼中蒙恩，然後，

人用腳鐐傷他、被鐵鏈捆拘，神的話在試煉他，直到神所說

的應驗。應驗什麼呢？就是王打發人把它解開，是治理眾民

的，就是這位王，立約瑟做王家之主，掌管他一切所有的。

神說「神的話試煉他」，所以我就是講到神國的治理，祂過去

所給你的一些預言，所對你說的一些應許，很多話還沒實現，

祂是在試煉你，要把你煉成精金，以至於你可以成為祂的器

皿，所以約瑟做了宰相。你現在在不容易當中，很多時候是

神還在做祂的工作在你的身上，那就看你怎麼來回應。 

那我們看看《創世紀》41 章 51-52 節：「約瑟給長子起

名叫瑪拿西（就是『使之忘了』的意思），因為他說：『神使

我忘了一切的困苦和我父的全家。』他給次子起名叫以法蓮
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（就是『使之昌盛』的意思），因為他說：『神使我在受苦的

地方昌盛。』」經文中的小字，「瑪拿西」叫做什麼？「使之忘

了」；那以法蓮呢？「使之昌盛」。所以你知道，約瑟他從小

的時候一直被爸爸疼愛，所以兄長已經都嫉妒他了，後來呢，

又做一個夢，他夢見什麼？我們看一下《創世紀》37章 7-8

節：「我們在田裏捆禾稼，我的捆起來站著，你們的捆來圍著

我的捆下拜。」他的哥哥們回答說：「難道你真要作我們的王

嗎？難道你真要管轄我們嗎？他們就因為他的夢和他的話，

越發恨他。」約瑟他其實真的是無辜的，他太單純了，就是有

什麼夢就坦白的講出來。你不要因為這樣以後做夢都不敢講，

你單純沒關係，神喜歡你單純，但是我們不要詭詐，不要邪

惡。我們單純，即使被人家錯待，神會保護，而且神會加倍

補償你。 

那約瑟就是這樣，哥哥們嫉妒他，然後更加恨他，就把

他這樣子陷害，然後把他賣到埃及做奴僕，他又忠心於主人，

又被主母害，然後關到監牢。其實這樣的人裏面應該充滿苦

毒，對不對？就好像很單純的一張白紙，可是卻被這樣好多

的陷害，旁邊一些複雜的人、詭詐的人、狹窄的人那樣陷害。

可是你看《聖經》裏常常講「神與他同在」，為什麼？因為約

瑟一直被錯待，但是他一直敬畏神、一直敬畏神，所以一直

講神與他同在，耶和華與他同在……一直到最後，他做了宰

相，不但是救埃及，而且救他整個的家族，其實最重要的是
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實現神的計畫，就是藉著一個人。神一直在尋找一個人，或

者一小群人，神的國要降臨，就是祂的旨意要行在地上如同

行在天上，成就神的計畫，祂的美意就是這樣。 

如果沒有約瑟，那也就沒有以色列這個國家了，對不對？

所以在《詩篇》105 篇，就把他受這些苦的原因寫出來，背

後的原因是什麼？是神差他要去埃及的，可是差他去的方法

是什麼？被賣為奴的方式，不是乘著花轎去埃及，他是成為

奴僕去埃及的。但是他不管在任何環境，你會發現恩寵一直

在隨著他。所以一個敬畏神的人，我跟你講會一直集萬千恩

寵在你的身上，是別人外表看不出來，因為他被賣為奴僕，

然後接著又被關到監牢，對不對？接著他為他們解夢，那兩

個人又忘了他，但是這一切都不會攔阻神的計畫，別人對你

的錯待、環境的一直不實現，都不會影響神要在你身上的美

善的旨意成就，重點是你這個人要一直敬畏神。只要你一直

敬畏神，神在你身上的旨意是一直要成就，因為祂一直與你

同在，一直與你同在，即使你沒有感覺。 

約瑟他被賣到埃及去了，然後他一直保守自己清白，結

果主人又這樣聽太太的話，不聽他、不了解他，又把他下到

監牢，這種冤屈，他如果在監牢裏面開始覺得說：「罷了！罷

了！我徒然敬畏耶和華，我到了監牢還有什麼盼望？」他如

果這樣因此就怨言，就再也不敬畏神了，接下來這一切（包

括成為宰相）都不會發生了，是不是？都不會發生了！神在
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他身上的美意沒有變的，但都不會發生的。親愛的家人，神

在你身上有極大的美意，如果沒有發生是不能怪神的，你知

道嗎？就是你一定要堅持的相信、堅持的順服，你就發現神

真的是信實的。 

我們的遊哥，在他這個家族當中，他十幾年的苦毒痛苦。

跟哥哥姐姐在這些當中，人常常有很多恩恩怨怨。到去年爸

爸追思禮拜之前，他其實在這個過程裏面，他常常一直要饒

恕。「主啊，把這些苦毒、這些傷痛都除掉。」但是常常裏面

又會有一個聲音說：「你就這樣饒恕了嗎？那你跟你的孩子

們所受的痛苦，那麼多年！十幾年的痛苦！難道就這樣饒恕

嗎？」就是說，你會覺得這樣理都不講清楚，所以常常會有

裏面的爭戰。但他心裏實在是願意讓這一切都饒恕。就像約

瑟一樣，他生的第一個兒子的時候，他就決定忘了，忘掉過

去的被這一切的扭曲錯誤的對待、冤屈的對待、不公平的對

待，約瑟真的願意忘了，他才會進入昌盛，他第二個兒子叫

「昌盛」，他真的要進入人生的第二個階段，是昌盛。 

結果遊哥他就是在爸爸的追思禮拜，那個主持的牧師說：

「你們有沒有家人有一些話要說？」大家都安靜，都沒有人

有話，但是裏面神就忽然間跟他說：「起來饒恕！」因為他也

是順服主，來到這邊他已經一直習慣要順服主，所以他就

「好」，就站起來，就走出去，他就想要去說「我饒恕你們」

這樣，可是神卻帶著他的口說出來：「我請求你們的饒恕。」
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然後接著神的話就一直出來，「饒恕我這麼多年來一直不肯

放下這一切，不肯原諒你們，不肯饒恕你們，可是我卻不知

道自己對你們也是個加害者，今天我要請求你們饒恕我——

不肯饒恕你們的這樣的一個弟弟。」他就這樣講，然後他就說：

「我不知道，其實我這些年來，因為我的孩子也受了傷害，

我跟我們全家都這樣受傷害，以至於我也帶給你們很多的傷

害，我今天請求你們的饒恕。」結果他的哥哥姐姐、他的下一

代、哥哥姐姐的下一代都在流淚，這就是天國的王祂這個季

節祂所要做的，因為神的兒女都是王子王女，都是要起來治

理的，都是起來要做王的，要成為眾人的祝福的。但是如果

我們沒有忘掉過去這一切的恩恩怨怨，我們就還會在苦毒、

仇敵的壓制攻擊的裏面。 

你知道遊哥這樣饒恕了以後，不但哥哥姐姐以及他們的

下一代這樣流淚，然後一結束了，遊哥走過去，他哥哥姐姐

都來跟他擁抱，然後後來他們就一起聚餐，然後隔了幾天，

又來邀他：「我們再來聚餐。」就忽然間整個煙消雲散，什麼

都過去，然後彼此這樣的相愛，這是不是神國降臨？而神國

將臨，祂要先選一個人，選這個人願意聽神的話，即使你做

不到，你跟神說。所以遊哥也是裏面很長日子的掙扎，有時

得勝了，有時仇敵又會再來跟他說：「難道你就這樣過去了嗎？

你就這樣饒恕了，不是太便宜他們了嗎？」等等，各種仇敵

的話會一直來，所以你就要饒恕，聽神的話。那你沒辦法做
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到，你說：「神我真的願意，請祢幫助我。」神就會幫助。你

看神說「起來饒恕」，結果他上去以後，神是說：「我請求你

們的饒恕。」如果他上去，照他原來要說的「我饒恕你們」,

我想結局不一樣，知道嗎？因為神的國做事的方法總是要我

們先謙卑下來，我們先成為羔羊，「死」先在我們身上發動，

「生」就在別人身上發動。我們先成為羔羊，得勝就在我們

當中，這就是神做事的法則。 

我今天就是講到神國，原來神是這樣治理祂的國度的，

常常就是使一切的苦毒、恩怨都會變為平安、相愛,充滿了愛，

因為祂的國度就是愛。可是祂要藉著揀選這個人，揀選那個

人，成為祂的管道，去把愛流到這個悲慘的世上國的百姓。

你願不願意成為神的管道？感謝主，我們整個教會都願意。

感謝主！你必昌盛！就像約瑟一樣。你必昌盛！這些日子，

我真的知道神在解決每一個的家庭問題、你家族的問題，那

些不和樂的，那些有苦毒冤仇的，神一直在解決，你不要只

是把它冷凍在一邊，丟在腦後，仇敵都會一直來攻你，攻你

的家人。神要讓你先成為祂柔軟的管道，成為祂愛的管道，

祂就開始藉著你一直來祝福他們，也把他們帶進神愛的國度。 

你看，神藉著一小群的餘民，可以把整個的全球（現在

已經 100 多個國家加入）成為一家人，哇！這是偉大的工作。

但是對於教會、對於小團體，神要得到一個器皿，神說：「不

要照著你所在乎的時間、方法。」如果你說：「要照著我習慣
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的方式，照著我定好的時間來運作。」神說：「如果這樣，那

我就離開，讓你們繼續進行你們為了某個特定目標的程式。」

那對個人而言，神的治理方式是你先成為願意順服祂的管道、

願意饒恕的管道。做不到跟神說，神會幫助你。然後一做，

立即的成就這麼奇妙的事情。 

我們鼓掌歡呼耶穌的治理！我們萬王之王的治理太棒了！

「主，我們要稱頌祢。」感謝主。 

我們起立好不好？我們來唱《手持火把的戰士》,哈利路

亞。羔羊已經被殺了，我們跟隨羔羊的是勝了又勝的，願意

這樣跟隨羔羊的，你來前面，你說：「主啊，我願意成為手持

火把的戰士跟隨祢到底，願祢的愛火燃燒在我的裏面。」 


